

Junto a la cara exterior del muro más septentrional de esta construcción se localiza un nivel de destrucción con gran cantidad de adobes de grandes dimensiones, caídos y en algunas zonas quemados. Entre el derrumbe aparecen bastantes fragmentos de vasos cerámicos, e incluso algunos vasos enteros.

## LOS MATERIALES

Los materiales arqueológicos encontrados en el transcurso de las excavaciones está constituido fundamentalmente por fragmentos de vasos cerámicos, que forman un conjunto muy homogéneo. A grandes rasgos se caracteriza por la cocción bastante irregular, aunque hay un mayor predominio en la utilización del fuego oxidante. Las superficies están bastante bien alisadas incluso en los vasos de mayores dimensiones. La cerámica de mayor calidad presenta unas superficies muy espatuladas aunque en raras ocasiones alcanzan la calidad del bruñido.

Entre la cerámica cuidada destacan los cuencos de forma hemiesférica y los vasos de carenación media, a veces con decoración de mamelones en la línea de carena, y en algunos casos con asa de cinta.

Las ollas globulares de borde saliente son las formas más frecuentes en el conjunto de materiales del yacimiento. Generalmente presentan unas superficies cuidadas, espatuladas o alisadas. Frecuentemente los bordes están decorados con incisiones o impresiones digitales o de punzón.

En la Fase II del Quintanar destaca la presencia de unas grandes vasijas de almacenamiento de borde vuelto y carena muy acusada, cuyas superficies están muy bien espatuladas.

La cerámica decorada es muy rara, tan solo cabe destacar la presencia de algún fragmento con motivos incisos de tipo campaniforme en el sector B del yacimiento.

Hay que señalar la presencia a lo largo de la secuencia estratigráfica del yacimiento de fragmentos de "queseras" de formas acampanadas.

Entre los objetos de arcilla destacan las pesas de telar de grandes dimensiones de forma rectangular ovalada y en algunos casos circular, con dos o cuatro perforaciones.

La industria ósea es relativamente escasa y se reduce a la presencia de punzones y alguna espátula. Sin embargo hay que destacar la aparición de dos botones de perforación en "V" en el sector B del yacimiento.

El material lítico es casi inexistente y está representado fundamentalmente por dientes de hoz.

Aunque la presencia de fragmentos de crisol parecen indicar una actividad